



えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやがっこう とうちやうしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより

NO. 4 R7.4.21 (月) <こどもぼん>

<校長先生の好きなもの>

とうちやうせんせい す とうちやうせんせい す
校長先生が好きなつば九郎がいる野球チームは「ヤクルトスワローズ」でした!

「校長先生が好きなチームはヤクルトでしょ!ぼくはロッテが好きです。」「ぼくはソフトバンクです。」「ジャイアンツです。」「ぼくもヤクルトが好きです。」「私も突破ファイル見えています。」「ぼくも有吉の壁見えています。」「ぼくは月曜から夜ふかしを見えています。」とみんなが話しかけてくれました。1年生で「ぼくも突破ファイル見えてよ!」と話してくれた子もいました。この「えがおいっぱい!」ですが、ふりがながあるので1年生も読めるのかな?」と思いました。とてもうれしかったです。みんなありがとう。またいろいろお話ししようね。

ちゆう なが だいじ よ
4月中にできるようになろう ※ちょっと長いけど、大事だから読んでね。

しぎやうしき にゆうがくしき やく しゆうかん
始業式や入学式から約2週間がたちました。

<2週間でうれしかったこと>

- あさ もん あべこうちやうせんせい
・朝、門のところにたっていると、みんなが「おはようございます」「安部校長先生、おはようございます」と言ってくれること。みんなのおかげで元気が出ます。
- えがお はな こ がっこう
・笑顔で話しかけてくれる子がたくさんいます。「えがおいっぱい!」の学校にしよう。
- お じゆぎやう ねんせい た ある ひと ひとり
・みんなが落ちついて授業をしていること。1年生も立ち歩く人は一人もいません。みんな座って一生懸命学習しています。素晴らしいです。
- しせい せすじ しせい
・「姿勢がいいね」というと、もっと背筋がぴんとなって、さらに姿勢がよくなること。
- め あいず こえ じぶん き しせい
・目で合図すると、声をかけなくても自分で気がついて姿勢をなおしてくれるところ。

<あと1週間ちょっとで(4月中に)なおしてほしいところ>

- むごんせいそう はなし しず すこ はなし
・無言清掃(お話をしないで静かにそうじをする)がもう少しです。お話をしないでそうじができるととてもかっこいいです。みそら小、山梨小、旭小、吉岡小の4校はどの学校も黙働清掃(お話をしないで学校をきれいすること)です。

- ちょっかいは出さないこと。ちょっかいは出されたからやり返してけがをした人が4月に
 いました。そういうけがは防げるけがです。休み時間はちょっかいは出さない遊び方を
 します。始業式に「今、やるべきことだけをやること」と言いました。授業ではその
 ことだけを、遊ぶときはふつうに遊ぶことだけを全力でやります。ちょっかいは必要
 ありません。例えば体育の授業を全力でして転んだけがは、仕方ないと思います。
- 「お前」「てめえ」などの悪い言葉を使ってる人がいると、吉岡小の先生から聞き
 ました。残念です。そのような言葉は使わずに友達は名前で呼びましょう。
 → 本人だけでなく、聞いている人もいやな気分になります。また、中学校や大人に
 なったときに、そんな悪い言葉を使っているとはずかしいです。そんな人はいません。
 誰もが気持ちよく、そしてどこでも通用する言葉を使いましょう。

廊下は歩きましょう。走るとけがをします。特
 に3, 4年生教室前の広いところは注意！
 階段もとばしてジャンプして下に降りると下を
 通った人に当たるかもしれないので危険です。



みんなはきっと話せばわかってくれる
 人たちだと思っています。始業式に
 「吉岡小を（四街道で一番くら
 い）いい学校にしたい。」と話しまし
 た。そのためには、吉岡小みんなの
 力が必要です！頼むよ、みんな！



↑ 本の「読み聞かせ」の時は全力で
 話を聞いている6年生 ↑

